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Nein, nachdem in Zukunft auch nur noch 20.000 Zuschauer kommen werden, können diese alle
auf der Hauptribüne und einer jeweils anderen Tribüne untergebracht werden.

Somit kann mit den Bauarbeiten an den anderen Tribünen begonnen werden, ohne das der
Verein Zuschauereinnahmen verliert.

Der Verein sollte deshalb keinesfalls aufsteigen, eventuell sogar einen Abstieg in Betracht
ziehen.
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2985405#post2985405

